

Fecha: 16-06-2024 Medio: El Diario de Atacama Supl. : El Diario de Atacama

Título: 133 personas han muerto por cáncer de próstata en Atacama en los últimos años

Pág.: 5 Cm2: 199,6 VPE: \$ 222.331 Noticia general

Tiraje: Lectoría: 2.200 6.600

Favorabilidad: No Definida



ESPECIALISTAS RECOMIENDAN REALIZARSE ANUALMENTE EL EXAMEN A PARTIR DE LOS 40 AÑOS SI ES QUE EXISTEN

133 personas han mue por cáncer de próstata Atacama en los último

SALUD. Cifra se entregó en el marco del Día Mundial de esta enfe Autoridades llaman a los mayores de 50 años a realizarse el exc

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

 l cáncer de próstata es la primera causa de muerte por tumores en hombres en el país y cada día seis personas mueren por esta enfermedad en Chile. Por ello, nuevamente autoridades, especialistas y la Fundación Arturo López Pérez (FALP) realizaron un llamado a la población masculina del país a realizarse el examen diagnóstico y a tomar acciones preventivas.

En ese sentido, la FALP lanzó esta semana su campaña "Hazte Cargo: El cáncer de próstata se puede detectar, tratar y curar", con el objetivo de sensibilizar y concientizar a la comunidad -en especial la masculina-sobre la importancia del control preventivo a partir de los 50 años en general y de los 40 años para quienes tienen antecedentes familiares.

Así lo explicó el dr. Jorge Díaz, jefe de urología oncológica de FALP: "El cáncer de próstata sigue siendo una enfermedad en la cual los resultados que vamos a obtener dependen directamente del momento en que lleguemos, es decir, de su diagnóstico. Mientras más precoz sea la detección, habrá más opciones de tratamiento y menos impacto en l calidad de vida".

LAS CIFRAS EN ATACAMA

Durante los últimos cinco años, la Región de Atacama registró 133 fallecidos por cáncer de próstata, según cifras de la FALP. En cuanto al rango etario, el 68% de las muertes se produjo entre los 70 y 89 años.

Por ello el seremi (s) de Salud Atacama, Mauricio Bertoglia explicó que: "Algunos síntomas de alerta incluyen la necesidad excesiva de orinar durante la noche, cambios en la frecuencia de orinar, retención urinaria y/o sangre en la orina y disfunción eréctil. En estos casos, es necesario fomentar que los hombres con sintomatología asistan a sus centros de salud, de manera de

